

L'air du temps

n°136

Décembre 2014

Sommaire

- ▶ **Echos du Conseil municipal séance du 27 novembre**
- ▶ **Vie intercommunale : ouverture des moloks et TEOM**
- ▶ **Vie démocratique : la réforme territoriale**
- ▶ **Les activités périscolaires**
- ▶ **Retour sur la fête de Noël**

A noter !

Le secrétariat de mairie sera fermé du lundi 29 décembre 2014 au vendredi 2 janvier 2015 inclus. Cependant une permanence aura lieu le mercredi 31 décembre de 10h à 12h pour les dernières inscriptions sur la liste électorale

L'agence postale sera fermée du vendredi 26 décembre 2014 au samedi 3 janvier 2015 inclus

La bibliothèque sera fermée les mercredis 24 et 31 décembre 2014

Edito

A Rencurel, les habitants s'impliquent ! Et du même coup participent à la construction de l'avenir de la commune.

Plusieurs sujets développés dans ce numéro en apportent une nouvelle fois la preuve : réunion publique consacrée à la réforme territoriale, nouveaux rythmes et activités périscolaires, journée portes ouvertes au Foyer de ski, matinée boudin, fête de Noël... D'autres actualités, également, qui ont été traitées précédemment : le souci de faciliter la transmission d'une exploitation agricole, la création ou la réouverture de commerces ou d'équipements touristiques, le développement des actions de la bibliothèque, les réponses apportées par les associations aux besoins des habitants...

Tout cela contribue à faire que la commune soit vivante, attractive. Et l'action des élus y participe, soit par des initiatives, soit par des actions d'accompagnement.

On sait que les finances des collectivités locales vont être de plus en plus contraintes. Rencurel n'échappe pas à cette évolution de fond. Raison de plus pour rechercher de plus en plus collectivement les voies à suivre pour inventer l'avenir plutôt que le subir. Et 2015 sera une année décisive !

Pour l'instant, goûtons la trêve des confiseurs !

Bonnes fêtes de fin d'années à tous !

L'équipe municipale



Sur

<http://www.rencurel-vercors.fr/>

le site internet de la commune, on suit l'actualité de la commune (presque) en temps réel !

Et, par rapport aux sujets abordés dans *L'Air du Temps*, on trouve des informations complémentaires, des photos, des documents à consulter ou à télécharger !

Si l'on n'a pas internet à la maison, on peut profiter de l'ouverture de la bibliothèque pour venir consulter le site.

Vie municipale

CONSEIL MUNICIPAL Séance du 27 novembre

EN BREF

- **Carte des aléas** : dans le cadre de l'élaboration du PLU, une nouvelle carte des aléas a été définie sur tout le territoire de la commune, par le bureau Alpes GéO Conseil. Il s'avère qu'un diagnostic géologique complémentaire, par rapport au risque glissement de terrain, est nécessaire au niveau du futur lotissement du Bécha, afin de définir d'éventuelles prescriptions spécifiques lors de la construction.
- **Renouvellement du bail de « La Forezienne »** (entreprise qui effectue les travaux préparatoires aux abords du barrage de La Balme) : le bail pour la location des locaux de la Scie a été prolongé jusqu'à la fin février 2015. Le loyer mensuel est de 500 € HT.



- **Convention avec le CG38** : la commune a signé une convention sans contribution financière avec le Conseil général de l'Isère, pour l'assistance technique dans les domaines de l'assainissement, de la préservation de la ressource en eau et de la restauration des milieux aquatiques.
- **Chaufferie du Col de Romeyère** : un avenant sans incidence financière a été signé avec l'entreprise Toumeto (lot serrurerie) afin de bénéficier de la garantie sur le système motorisé de manœuvre de la trappe d'ouverture du silo à bois déchiqueté et sur le dispositif de dégivrage.
- **Indemnité d'Administration et de Technicité** : elle est désormais versée mensuellement au lieu de semestriellement.

Vie intercommunale

NOS ORDURES Ouverture des moloks et TEOM

PLUS BESOIN DE BADGE POUR OUVRIR LE MOLOK

Le 16 octobre dernier, les délégués au SICTOM ont décidé d'ouvrir les moloks à ordures ménagères résiduelles et de supprimer les badges. 2/3 des délégués ont voté POUR et 1/3 CONTRE.

A Rencurel, les moloks sont ouverts depuis quelques semaines.

Nous vous en informions par une brève dans *L'Air du Temps* n° 135 (novembre 2014) et vous avez également reçu un « 4 pages » d'information du SICTOM dans votre boîte à lettres : les moloks destinés aux ordures ménagères résiduelles (celles qu'on ne peut pas mettre dans les bacs de tri, ni composter) sont désormais en libre accès.



Les raisons qui avaient conduit à l'instauration, en 2012 :

- des points d'apport volontaire (sur Rencurel, 1 à La Balme, 1 au village et 1 au Col de Romeyère)
- du tri sélectif (bacs pour les emballages, le papier et le verre)
- de la redevance incitative (paiement au nombre de sacs déposés)

ont-elles disparu ?

Bien évidemment non !

L'enfouissement des déchets dans des décharges contrôlées coûte de plus en plus cher et le

recyclage de nos déchets est une nécessité incontournable si l'on veut préserver un avenir acceptable à nos enfants et aux générations qui suivront.

Les problèmes de fonctionnement, le coût élevé du système de badges et les incivilités ont eu raison du système dont le fondement était pourtant basé sur un principe qui pouvait paraître acceptable « Plus je produis d'ordures, plus je paie ».

Sur la commune, malgré quelques dérapages en fin de périodes de vacances, le système fonctionnait plutôt bien. Alors, ne baissons pas les bras ! Les moloks sont ouverts ? Soyons encore plus performants sur le tri ! Soyons exemplaires !

Précision : les moloks seront vidés une fois par semaine ; nous devrions connaître prochainement le calendrier de passage.

PLUS DE REDEVANCE INCITATIVE MAIS UNE TAXE : LA TEOM



La Communauté de communes de la Bourne à l'Isère avait fait le choix de différer la mise en place de la redevance incitative, le temps de laisser s'installer les habitudes de tri. Depuis 2012, le coût de la collecte et du traitement des ordures continuait d'être pris en charge avec le budget principal.

Au cours de ces 3 ans, les sommes dues au SICTOM ont considérablement augmenté, pour dépasser en 2014 les 600 000 €. Cette charge grève lourdement le budget de la Communauté de communes.

Il a donc été décidé d'instaurer, au 1er janvier 2015, la Taxe d'Enlèvement des Ordures Ménagères (TEOM) dont le taux sera arrêté au moment du vote du budget. La TEOM s'applique aux propriétés soumises à la taxe foncière sur les propriétés bâties et est calculée sur la même base que la taxe foncière, soit la moitié de la valeur locative cadastrale du logement.

RÉFORME TERRITORIALE Information et débat

➡ RÉUNION PUBLIQUE DU 1^{ER} DÉCEMBRE À LA BALME

Il y avait du monde lundi 1^{er} décembre, salle du Coucourou, pour participer à la réunion publique organisée par la municipalité au sujet de la réforme territoriale et de la refonte des Communautés de communes (cf. *L'Air du Temps* n°134 et 135). Preuve que le sujet intéresse et que beaucoup se sentent concernés.

Un diaporama projeté en début de réunion était destiné à faire un rapide tour d'horizon

- des différentes instances de coopération intercommunale des territoires Vercors et Sud-Grésivaudan
- du contenu des 2 lois déjà votées et du projet de loi en cours d'examen par le Parlement

et à poser les termes du débat : **recueillir l'avis des participants** sur

- les perspectives qui s'offrent à la commune ?
- les enjeux pour Rencurel et pour la CCBI
- les suites donner à cette première rencontre.

Ce diaporama peut être consulté ou téléchargé sur le site internet de la commune : <http://www.rencurel-vercors.fr/2700-la-reforme-territoriale.htm>



Difficile de résumer les échanges qui ont eu lieu. On peut cependant dire, sans trop se tromper :

- que les présents (dans leur majorité) ont apprécié l'information donnée en préambule du débat : il est important de savoir de quoi on parle
- qu'il y a avait des partisans déterminés d'un regroupement "Vercors" mais aussi des personnes qui s'interrogeaient sur les conséquences de tel ou tel choix sur des thématiques importantes pour la commune, voire la Communauté de communes, comme le tourisme, la station des Coulmes, la santé... ; des personnes, qui s'interrogeaient sur les répercussions sur la feuille d'impôts
- qu'il y avait des interrogations sur la position des intercommunalités voisines : quels regards sur Rencurel ? quelles positions par rapport à un éventuel rattachement ?

Ces questions ont d'ailleurs débouché sur la **demande d'une prochaine réunion ouverte aux habitants et élus des Communautés de communes voisines.**

- que même si on n'a pas encore tous les éléments de choix, il est important que la population soit informée et associée à l'évolution de la réflexion avant que les élus n'aient à se prononcer.

Il y aura donc une suite. La commune s'y est engagée.

Des diagnostics sont en cours sur les finances, les taux d'imposition et les compétences des Communautés voisines du Royans-Vercors. Des diagnostics semblables ont été faits sur les Communautés de communes du Sud-Grésivaudan. Il faudra les analyser et voir quels enseignements on peut en tirer.

Une Communauté de communes se construit aussi par rapport à **un projet de territoire**. Et là, beaucoup reste à faire !

➡ CONFÉRENCE

Vendredi 5 décembre avait lieu, à Pont-en-Royans, une conférence-débat organisée par la Fédération des Amis et Usagers du Parc du Vercors.

L'invité ? Pierre-Antoine Landel, maître de conférences à l'institut de géographie alpine, à Grenoble.

Le thème ? Le Vercors à l'heure de la recomposition territoriale.

Quelques éléments à retenir de l'exposé :

- Après la Révolution de 1789, la Nation se construit autour de principes :

- **La loi remplace le roi. Et la loi résulte de la délibération publique et contradictoire : c'est le bien commun.**

- Les citoyens sont égaux devant la loi

- La commune : l'espace de la fraternité
- Le département : l'espace de l'égalité, l'interface entre l'Etat et les communes

- Plus tard, viendra la Région : l'espace de la liberté, espace d'échanges et de liens entre recherche, production et transformation.

Puis vient le temps où « les sociétés locales ne tiennent plus dans l'espace qui les a générées » et apparaissent des espaces qui naissent « d'en bas » ou sont imposés « d'en haut » :

- L'intercommunalité l'espace de la coopération

- Et aussi des Pays, des Parcs Naturels, des zones rurales à revitaliser, des zones urbaines sensibles, des SCoT...

Apparaissent des contradictions

- entre les grandes administrations d'Etat qui ont chacune leur logique et la nécessité d'actions transversales,
- entre la décentralisation et une recentralisation du pouvoir politique :

- des élus professionnels et des élus non professionnels,

- la délibération accaparée par les élus

- la manie de la procédure et du contrôle

Devant nous : **le défi de la démocratie de proximité**

Le bien commun comme résultante du débat public et contradictoire

**Démocratie représentative
+ démocratie participative
= démocratie délibérative**

MECANIQUE POUR TOUS !

Bravo aux Mac Gyver qui ont remonté le texte du mois dernier ! Ils ont su prendre des indices dans la liste des mots proposés...

Ce, Contre, Et, Il, Je, Mes, Mon, On, Où, Pas : 10 mots avec une majuscule donc 10 phrases dans le texte. 10 phrases pour 61 mots ? Elles sont courtes !

Un nom qui revient souvent ? Vélo 3 fois. Et puis volé ou racheter...

Des personnages ? Je... Quelqu'un raconte ce qui lui arrive. On trouve aussi : parents... mes parents.

D'autres mots au pluriel ? Economies... Leurs économies... Celles des parents, pour racheter un vélo... neuf ? Parce que le vélo aurait été volé ?

Des lieux ? La boulangerie... un mur... contre un mur ? Là... Il était là. Contre le mur ? Où... Où est il ?

Des indications de temps ? Mois... trois mois ? Fois... une fois ? Une deuxième fois ? Déjà ?

Puisant : pas un mot fréquent. En puisant dans quoi ? Dans leurs économies ? Pour racheter un vélo ?

Viens ? Je viens... de... de la boulangerie ? De sortir de la boulangerie ?

En s'aidant du plan de montage qui indique la ponctuation et un trait pour chaque lettre de chaque mot, il ne restait plus qu'à remettre tout ça dans l'ordre :

« Mon vélo ! Où est mon vélo ? Je viens de sortir de la boulangerie. Il était là ! Contre le mur ! Ce n'est pas possible ! Pas une deuxième fois ! On m'a déjà volé un vélo tout neuf il y a trois mois. Mes parents ont accepté de m'en racheter un en puisant dans leurs économies. Et voilà que ça recommence ! »

Voilà ce qu'un coup d'œil entraîné transmet comme indices à notre cerveau.

Comme le coup d'œil entraîné des habitants de Rencurel leur permet de lire le paysage, de savoir que X est aux chanterelles, que Y a rentré ses bêtes, que Z a coupé ses sapsins... Là où le promeneur ne voit qu'un charmant village !

Monique Eymard

Vendredi 12 décembre, 15 h 45 dans la salle de réunion du rez-de-jardin de la mairie : 12 enfants entreprennent d'écrire un article pour *L'Air du Temps* de décembre.

Michel explique la règle des cinq « W », le B. A. BA du journaliste en herbe. Quand on écrit un article, il faut répondre aux cinq questions que le lecteur se pose : When ? Where ? Who ? What ? Why ?

Puis, chaque enfant rédige quelques lignes sur un des 5 points. Ensuite nous mettons en commun les informations.

C'est bon ? Tout y est ? Nous n'avons rien oublié ?



Après les vacances de la Toussaint, nous avons commencé notre entraînement de « summer biathlon » avec Jean-Marc.

Du biathlon sans neige : tir à la carabine et course à pied.

Les deux premières séances, nous sommes restés sous le préau et dans la cour de l'école. Ensuite, nous nous sommes exercés sur le terrain de tennis.

Nous avons vite fait des progrès au tir couché. La difficulté, c'est qu'il faut être rapide à la course et précis au tir.

Il faut trouver la bonne position pour la carabine, contre l'épaule, aligner le viseur avant et le viseur arrière avec la cible et ne pas trembler.

On doit penser à ralentir sa course pour ne pas arriver au pas de tir tout essoufflé. Sinon, on rate la cible !

Un tir raté entraîne un tour de pénalité en courant. Il faut se concentrer pour réussir et davantage encore dans le relais.

Il ne reste plus qu'une séance, avant d'avoir l'occasion, en janvier/février, de s'entraîner au biathlon dans la neige.

Merci à Jean-Marc et aussi à Jérôme qui a participé à notre entraînement.

A l'année prochaine au Belvédère ?

Les enfants de l'école du village.

40 mn, c'est court pour écrire, puis réécrire ensemble.

L'article n'est pas encore tout à fait un article. Il y manque nos impressions, nos émotions, un ton... De l'humour peut-être.

Ce sera pour la prochaine fois, sûrement.



➡ 3^{ÈME} PÉRIODE

De la rentrée de janvier au début des vacances de février, pour les enfants de l'école du village, ce sera ski alpin et biathlon avec intervention du Ski-club et du Centre nordique.

Pour les enfants de l'école de La Balme ce sera confection de marionnettes avec Mireille Glénat et Nyamh.

A suivre dans *L'Air du Temps* de janvier.

Nous profitons de l'édition de la gazette en cette fin d'année 2014 pour souhaiter à tous et à toutes nos meilleurs vœux de santé et de bonheur pour 2015.

Le Service d'Aide à Domicile : ADMR du Royans

Ce service vous propose toujours de l'aide à domicile avec prise en charge des différentes caisses de retraite, ou CPAM pour les non retraités. Il intervient aussi

beaucoup pour des aides humaines dans le cadre de l'Aide Personnalisée à l'Autonomie (Conseil Général) : aide à la toilette, aide à la prise des repas, aide à la mobilité, petit entretien de la maison, courses.

Les aides de confort peuvent être une solution en cas de besoin. Ces heures sont facturées au tarif de 19€ dont 50% sont déductibles des impôts (paiement possible par CESU).

Opération brioches :

Comme chaque année, salariés et bénévoles se sont mobilisés pour proposer des brioches dans les communes d'Auberives-en-Royans, Izeron, Saint-Romans, les clients du portage de repas et aussi quelques clients d'autres communes.

Un grand merci à eux pour avoir contribué à la réussite de cette opération, sans oublier bien entendu les donateurs.

Cette année, nous avons récolté : **Auberives-en-Royans** (distribution à domicile) : 666€ bruts, **Izeron** (distribution à domicile) : 1835€ bruts, **Saint-Romans** (points de vente) + **portage repas** (distribution à domicile) + **autres communes** (distribution à domicile) : 1815€ bruts

Présidente : Marie-Thérèse CHARBONNEL
Coordonnées du service : 04 76 36 16 15
Bureau ouvert du lundi au vendredi de 8h30 à 11h30

Le Service de Techniciennes de l'Intervention Sociale et Familiale (TISF) :

Ce service intervient dans les familles avec des prises en charge CAF ou Conseil Général en cas de maladie, grossesse, naissance, hospitalisation... Dans le cadre d'actions collectives, les TISF peuvent également intervenir pour l'aide aux devoirs dans les communes..

Présidente : Marie-Thérèse CHARBONNEL
Responsable planning : Edith CHEVALLIER au 06 76 32 12 27



Le Service Portage de Repas

Suite à l'audit interne pour la certification NF du service Aide à Domicile du Royans, nous avons été obligés de nous mettre en conformité avec le véhicule du portage de repas, sans quoi nous aurions perdu notre agrément qualité.

Depuis le 1^{er} juillet, Isabelle et René livrent les repas avec un véhicule adapté à la chaîne du froid. Nous avons passé un contrat de location avec la société « Le Petit Forestier ».

Les livraisons de repas se font du lundi au samedi dans une partie du canton, avec une moyenne de 32 repas par jour au prix de 8,90€ (9,60€ si moins de 4 repas par semaine).

Présidente : Marie-Thérèse CHARBONNEL
Coordonnées du service : 04 76 36 16 15,

Le Service de Soins à Domicile : SSIAD DU ROYANS AUX COTEAUX



2014 fut marqué par le départ à la retraite de Mme Christiane REVOL, Infirmière Coordinatrice du service depuis 1993. Le personnel, les bénévoles lui souhaite une belle et longue retraite. Mr Bruno DUPUIS lui succède.

Le service a obtenu le renouvellement de la certification NF Service aux personnes à domicile. Dans le cadre de la démarche qualité, les bénéficiaires ont eu la visite des bénévoles pour une enquête de satisfaction.

En plus des soins quotidiens apportés aux 52 bénéficiaires du service, l'équipe soignante composée de 2 infirmiers coordinateurs et de 14 Aides-Soignantes proposent des après-midi rencontres pour sortir les bénéficiaires de leur quotidien :

- En mars, 10 bénéficiaires du service sont allés au cinéma voir le film « Belle et Sébastien »
- En septembre, 10 bénéficiaires du service originaires de St Romans, St Hilaire du Rosier, St Pierre de Chérennes et Chatte sont partis une semaine en voyage à Rémuzat en Drôme Provençale.
- En novembre, les participants du voyage se sont retrouvés autour d'un bon repas avec leurs homologues du SSIAD de Villard de Lans au Restaurant Les Clarines à Corrençon-en-Vercors. Au cours de cette journée, ils ont regardé les photos du voyage.



Chacun des participants est reparti avec un album photo souvenir.

Cette année, une nouvelle destination est prévue, ce sera à NANT situé au cœur des Grands Causses et Cévennes.

Présidente : Nicole TERRIE
Coordonnées du service : 04 76 38 37 64

Bureau ouvert lundi, mardi, jeudi et vendredi de 9h à 16h, mercredi de 9h à 16h sur RV

Du côté des associations

PORTES OUVERTES AU FOYER DE SKI

Samedi 13 décembre, c'était « Journée portes ouvertes » au Foyer de ski du Col de Romeyère. La Zone nordique des Coulmes affichait 17 km de pistes damées, un record pour le Vercors où, en dehors des Coulmes, seul Autrans avait ouvert une petite partie de son domaine.



Si la neige était (un peu) au rendez-vous, le soleil a brillé par son absence. Ce n'était donc pas l'affluence au Col mais un nombre significatif d'amateurs d'activités nordiques est quand même venu se renseigner sur les nouveautés de la saison (location de skis de randonnée nordique, nouveaux parcours raquettes balisés...), acquérir un forfait saison, s'inscrire au Club des Coulmes et... profiter de cette première neige.

Ce fut aussi l'occasion de recevoir le Club aviron du Sud-Grésivaudan, basé à La Saône, qui a établi un partenariat

avec le Club nordique des Coulmes, afin de faire un échange entre les deux structures.

Vingt-cinq rameurs ont été accueillis au Col de Romeyère par des encadrants du Club nordique avec mise à disposition du matériel et forfaits gratuits pour la matinée.

Les membres du Club nordique des Coulmes devraient être accueillis à La Saône au printemps.

<http://www.aviron-sud-gresivaudan.fr/>

RENCUREL ANIMATION INITIATIVE

Cette année encore, la matinée boudin organisée par Rencurel Animation Initiative, a connu un grand succès.

Un grand merci à Jean Paul et à son équipe de bénévoles pour ce délicieux boudin et un grand merci au public venu aussi nombreux.

Suzanne Gauthier



Quand	Quoi	Où	Par qui
Dimanche 11 janvier 2015	Triathlon des neiges	Col de Romeyère	Centre Nordique des Coulmes
Jeuudi 22 janvier à 19h	Conseil municipal	Salle du Conseil Mairie	
Samedi 24 janvier	Soirée raclette et musique	Le Faz	Foyer de fond de Presles
Dimanche 1 ^{er} février	Fête de la raquette	Patente	Les Balcons du Vercors



Les Coulmes

TRIATHLON DES NEIGES

VERCORS - COULMES
3^e édition

dimanche
11
janvier
2015

Rendez-vous à Rencurel pour bien débuter l'année !



Distance M : Compétition, Individuel ou Relais
environ 2 h de course

Distance S : Découverte de la discipline
environ 55 min de course

Informations et inscriptions sur www.compteur.com www.compteur.com



© Ugo Durand

<http://www.compteur.com>

ANNONCE

POULES RECHERCHENT FAMILLES D'ACCUEIL

Espace Nature Isère, association de protection de la nature, propose exceptionnellement, aux familles désireuses de réduire leurs ordures ménagères **d'adopter deux poules pondeuses.**



L'association a déjà distribué **gratuitement** 150 poules dans différents foyers en 2014.

L'opération continue en 2015 ! Une centaine de poules peuvent encore être adoptées ! **Alors n'hésitez plus et accueillez deux nouveaux membres dans votre foyer au printemps prochain.** En échange de vos déchets alimentaires elles vous fourniront tous les jours de bons œufs frais !

Pour bénéficier de cette démarche rien de plus simple : contactez Espace Nature Isère. Nous vous ferons alors parvenir une convention établissant les conditions d'accueil.

Afin de veiller à leur bien-être et leur confort, **un poulailler devra être prêt pour les accueillir dans les bonnes conditions.** Des visites à domicile, sur rendez-vous seront alors effectuées entre Février et Mars, pour nous assurer que les critères d'accueil sont respectés. Nos équipes pourront alors répondre à toutes vos questions et vous prodiguer des conseils.

Les poules vous seront confiées par la suite, lors de deux remises qui devraient avoir lieu sur deux samedis du mois de mars. Vous serez informés quinze jours avant.

L'aventure vous intéresse ?

Contactez nous au **04 76 36 50 10** ou à espacenatureisere@orange.fr.

Espace Nature Isère,
32, place du Souvenir Français,
38470 L'ALBENC
04 76 36 50 10

L'Air du Temps

n°136

Bulletin mensuel de Rencurel

615, rue de la mairie - 38680 RENCUREL

Tel : 04 76 38 97 48

Courriel : rencurel.mairie@orange.fr

Dépôt légal : décembre 2014

Directeur de la publication : Didier Lattard

Maquette et mise en page :

Michel Eymard

Tirage en 180 ex. : Vigny-Musset Repro

50, Allée des 2 Mondes 38100 GRENOBLE

Ont contribué à ce numéro (textes et photos) : Camille Duthy, Monique Eymard, Michel Eymard, Suzanne Gauthier, Didier Lattard, Prisca Manuel et des associations.

TAD Janvier - Février

Renaud Callet vous emmène

à Saint-Marcellin

Mardi 30 décembre

Mardi 13 janvier 2015

Jeuudi 29 janvier

Jeuudi 12 février

Vendredi 27 février

Tarif aller-retour : 5 €

N'oubliez pas de réserver au

0820 08 38 38

FÊTE DE NOËL DES DOMICHATS



Samedi soir 6 décembre avait lieu, dans la salle de La Scie superbement décorée, la fête de Noël organisée par l'association "Les Domichats" qui propose tout au long de l'année, sur la commune :

- une chorale qui travaille conjointement avec la chorale "Vercoralie" du canton de la Chapelle, toutes deux étant placées sous la direction de Niamh Daly-Glénat, chef de chœur
- des cours d'anglais pour adultes et pour enfants
- un atelier théâtre "Le P'tit théâtre du Chat'Limon"



Les différentes composantes de l'association, avec la participation de l'école de La Balme, s'étaient associées pour proposer un programme d'une grande qualité :

- concert des chorales "Domichats" et "Vercoralie" avec, notamment : *Oratorio de Noël* de Bach, *Noël des bergers*, *Rock A My Soul*, *J'ai vu maman embrasser le Père Noël*, *The Wexford Carol* (un des plus anciens chants de Noël interprété a capella par Niamh Daly (photo du bandeau-titre de ce n°) avec en final, *Douce nuit* chantée par toute la salle !
- contes dits (et joués) par les membres des ateliers théâtres : *Dame hiver* de Grimm et *Il faut sauver Gertrude*, conte écrit par Nicole Bouet, responsable du "P'tit théâtre du Chat'Limon", à la manière de Marcel Aymé dans *Les contes du chat perché*.



Vin chaud, jus de fruit, gâteaux et confiseries confectionnés par les membres de l'association étaient offerts aux spectateurs, très nombreux puisqu'environ 150 personnes ont participé à la soirée. A noter que le panier garni de la tombola a été gagné par Anaëlle Daviau, 10 ans, d'Autrans, petite fille d'une des choristes.

(Article également paru dans *Le Mémorial de l'Isère* du 12 décembre 2015)

